

MARY UND DIE BLUME DER HEXEN



Bewertung der Jugend Filmjury:

Die Macht der Magie ist nichts, im Gegensatz zu Liebe, Freundschaft und Glück. In dem Kinderanime MARY UND DIE BLUME DER HEXEN wird die abenteuerliche Reise von Mary Smith, einem kleinen tollpatschigen, britischen Mädchen verfilmt. Aus Langeweile in den Ferien findet Mary im Wald ein paar magische Zauberblumen. Durch einen Zufall gelangt sie in eine weitentfernte, parallele Welt, nämlich in die der Hexen und Zauberer. Doch schnell wird klar, nicht alles ist so großartig, wie es zunächst scheint, denn die Schulleiterin hat zwielichtige Absichten. Sie und der wissenschaftliche Oberprofessor der Universität planen die Magie der Blume für sich und ihre Experimente auszunutzen. Sofort beginnt ein phantasievolles, episches Abenteuer voller Spannung und Magie. Unser erster Anime, den wir in der FBW-Jugend Filmjury gesichtet haben, hat uns in das abenteuerliche Leben der Hexen geführt. Den Zeichnern ist es gelungen eine magische Welt, voller leuchtender, strahlender Farben zu erschaffen. Dies wurde mit facettenreicher Musik untermalt. Die sehr unterschiedlich gestalteten Charaktere sind witzig und lassen den Film dadurch viel lebendiger wirken. Durch die einfach aufgebauten Dialoge ist der Film auch für Kinder ab 8 Jahre gut geeignet.



JPN 2017

Regie: Hiromasa Yonebayashi
FSK: 6
JfJ: ab 8 Jahren

Hier geht's zur kompletten Bewertung
und zum Trailer!



Wertung in Sternen:

phantasievoll: ★ ★ ★ ★ ↘
 abenteuerlich: ★ ★ ★ ↘
 episch: ★ ★ ★ ↘
 magisch: ★ ★ ★ ★ ↘
 mitreißend: ★ ★ ★ ↘



Die Jugend Filmjury ist ein Projekt der FBW (Deutsche Film- und Medienbewertung) in Zusammenarbeit mit bundesweiten Partnern aus dem Bereich der Kinder- und Jugendmedienarbeit, sowie mit Kinderfilmfestivals, Staatskanzleien und Kulturbehörden.